



Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Anzug Balz Herter und Andrea Elisabeth Knellwolf betreffend Kongressstadt Basel

P205028

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Balz Herter und Andrea Elisabeth Knellwolf stehen zu lassen.

Begründung

Messen und Kongresse sind für den Standort Basel-Stadt wichtig. Seit 2014 besteht ein spezielles Kongressförderprogramm, mit dem internationale Kongresse akquiriert und gehalten werden können. Zudem investiert die MCH Group im Rahmen ihrer finanziellen Möglichkeiten in die Erneuerung der Kongressinfrastruktur.

